



Keyis

8 Pièces

335 m²

Réf. 84358402

2 900 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement bucolique et paisible au sein de Plascassier, à quelques minutes de Valbonne et Mougins, cette superbe propriété combine harmonieusement un espace de vie généreux, un design élégant et une beauté indéniable, rendant la maison idéale pour quiconque recherche le luxe et la sérénité. D'une superficie de 335 m² sur un terrain de 4300 m² soigneusement entretenu, la villa bénéficie d'une grande surface et d'un soin impeccable, assurant bien être et commodité à ses résidents. Orientée plein sud, elle jouit d'une belle lumière naturelle et offre une vue panoramique sur le paysage ...

Nestled in the serene landscape of Plascassier, just moments away from Valbonne and Mougins, this stunning property offers a harmonious blend of spacious living, elegant design, and natural beauty, making it an ideal home for those seeking luxury and tranquility. Spanning over 335 m² on a meticulously maintained plot of 4300 m², this villa boasts generous space and impeccable upkeep, ensuring comfort and convenience for its residents. Facing south, the villa basks in abundant natural light and offers panoramic views of the surrounding landscape, extending all the way to the Mediterranean ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

